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Top 3.3 Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin bittet um Bericht zum Bauvorhaben im Stapelfelder Moor. Die Ausführung der 
Maßnahme soll ertüchtigend für den Naturraum sein und wird als solche nicht wahrgenommen, 
da z.B. die angelegten Reitwege nicht nutzbar sind, Wege, sowie die Zaunstellung im Natur-
schutzgebiet dem Wild die bisher zur Verfügung stehenden Wege abschneidet. Der Vorsitzende 
berichtet zum Landschaftsbauvorhaben der „Große Heide“, welches auch das Stapelfelder 
Moor umfasst. Die Maßnahmen wurden unter Beteiligung der Unteren Naturschutzbehörde, so-
wie der Öffentlichkeit entwickelt. Die Wege standen zum Teil durch die außergewöhnlichen Re-
genmassen im Februar, wie viele andere Wege in der Feldmark, unter Wasser. Das Wasser lief 
innerhalb von 3 Tagen wieder ab, dies ist hinnehmbar zu dieser Jahreszeit. Die Reitwege wer-
den nochmals überarbeitet, um eine bessere Nutzung zu gewährleisten. Die aufgestellten 
Schafzäune wurden ausschließlich im Bereich der Viehweide im Naturschutzgebiet aufgestellt, 
um Hunde zu hindern auf die Flächen der Rinder laufen zu können. Alle weiteren Zäune sind für 
das Wild durchlässig. 

Beschlussempfehlung / Beschluss:

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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